

Anke Bader neue Dirigentin der Stammkapelle

Ihren ersten Auftritt als neue Dirigentin der "Grafenberger Musikanten" hat Anke Bader bereits beim Ferienhock am 14. August erfolgreich absolviert, offiziell begonnen hat sie ihre Tätigkeit aber erst am 1. September. Wir begrüßen Anke deshalb nochmals ganz offiziell und sehr herzlich in unserer Mitte.

Und das sagt Anke über sich selbst: "Mein Name ist Anke Bader und ich wohne mit meinem Mann und unseren beiden Söhnen in Grafenberg. Aufgewachsen bin ich in Riederich und startete meine musikalische Laufbahn mit Querflötenunterricht an der Musikschule Metzingen. Weitere musikalische Erfahrungen sammelte ich in verschiedenen Orchestern und Musikvereinen im Ermstal. Nach dem Abitur studierte ich Realschullehramt an der PH in Schwäbisch Gmünd, mit dem Hauptfach Musik. Schon während meiner Schulzeit und des Studiums machte ich erste Erfahrungen mit dem Dirigieren und absolvierte verschiedenen Lehrgänge des Blasmusikverbandes



Neckar-Alb und Baden-Württemberg. Nachdem ich 3 Jahre lang die Jugendkapelle der Musikvereine Riederich/Grafenberg leitete freue ich mich auf die neue Herausforderung, die Stammkapelle des Musikvereins Grafenberg zu leiten."

Liebe Anke, auch wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Dir!

Julia Dotzel neue Dirigentin der Jugendkapelle

Nachdem klar war, dass Anke Bader die Stammkapelle übernimmt, haben wir uns sofort auf die Suche nach einer Nachfolge gemacht und sind mit Julia Dotzel schnell fündig geworden.

Und das sagt Julia über sich selbst: "Mein Name ist Julia Dotzel und ich bin die neue Dirigentin der Jugendkapelle Grafenberg-Riederich. Aufgewachsen in Riederich kam ich schon früh mit Musik in Berührung. Nach dem Abitur mit Hauptfach Musik studiere ich nun an der Musikhochschule Stuttgart."

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Julia!

Die Vereinsleitung

